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Protokoll 

über die Delegiertenversammlung des SV Hörnerkirchen 

am Montag, den 16. Mai 2022, um 19.30 Uhr  

in der Turnhalle von Hörnerkirchen 

 

Die Jahreshauptversammlung fand auf der Grundlage der nachfolgenden Tagesordnung statt, 

die den Delegierten rechtzeitig übersandt und allen Mitgliedern bekannt gegeben worden war. 

Tagesordnung 

1. Begrüßung durch die Vorsitzende 

2. Feststellung der Stimmberechtigten 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Jahresbericht 2020/2021 durch die Vorsitzende Kerstin Rubart 

5. Grußworte 

6. Ehrungen 

7. Antrag des geschäftsführenden Vorstandes auf Beitragsminderung für das Jahr 2021 

8. Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 

9. Bericht des Kassenwarts für die Jahre 2020/2021 

10. Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des Kassenwarts sowie des 

gesamten Vorstands 

11. Wahlen   

Es stehen zur Wahl: 

a.  Vorsitzende bisher Kerstin Rubart 

(auf ein Jahr) 

b. der 1. stellvertretende Vorsitzende bisher Annele Reimers 

c. der 2. stellvertretende Vorsitzende bisher René Nielson 

(auf ein Jahr) 

d. der Kassenwart bisher Dirk Labusch 

e. der Schriftführer bisher Miriam Niemitz 

f. zwei Kassenprüfer 

g. stellv. Schriftführer bisher Peter Riepen 

(auf ein Jahr)  

h. Pressewart bisher Michael Knecht 

(auf ein Jahr) 

12. Haushaltsvoranschlag für 2022 

13. Mitteilungen 
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1. Begrüßung durch die Vorsitzende 

Kerstin Rubart begrüßte um 19:40 Uhr die anwesenden Delegierten, die 

Ehrenmitglieder Edith Schlüter, Gerhard Ullrich und Gerhard Hopp, die anwesenden 

Politiker Herrn Reimers (Bürgermeister der Gemeinde Westerhorn und Amtsvorsteher) 

und Herrn Münster (Bürgermeister der Gemeinde Bokel) sowie Tobias Stucke als 

Vertreter des Hohenfelder Sportvereins, die Presse war nicht anwesend.  

Anschließend folgte eine Schweigeminute zu Ehren der in den vergangenen Jahren 

verstorbenen Mitglieder des Vereins. 

2. Feststellung der Stimmberechtigten 

Die Versammlungsleiterin stellte fest, dass die Versammlung nach der Satzung frist-  

und formgerecht einberufen wurde. Des Weiteren wurde festgestellt, dass die 

Versammlung durch die Anwesenheit von 53 stimmberechtigten Delegierten 

beschlussfähig war. 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

Kerstin Rubart stellte fest, dass die zu genehmigende Tagesordnung mit der Einladung 

an die Delegierten verschickt wurde (§ 32 Absatz 1 Satz 2BGB). Die Tagesordnung 

wurde mit Zustimmung der 53 Stimmberechtigten genehmigt. 

 

4. Jahresbericht 2020/2021 durch die Vorsitzende Kerstin Rubart 

Die Vorsitzende Kerstin Rubart blickte auf durch den Corona-Virus geprägte Jahre 

zurück. Durch das Virus wurde der Ablauf des Sportbetriebs durch immer neue 

Auflagen bestimmt.  

Dennoch blieb eine Austrittswelle aus. Die Mitgliederzahl liegt derzeit bei 901 

Personen. 

Die Tennishalle und die Tennisplätze wurden von der Gemeinde an die Familie 

Paulsen verkauft. Familie Paulsen verpachtet die Tennisplätze zu unveränderten 

Bedingungen, heißt unentgeltlich weiterhin an den SV Hörnerkirchen. Die 

Bewirtschaftungskosten trägt der SV Hörnerkirchen. Kerstin Rubart spayh Familie 

Paulsen den Dank des Vereins aus. 

Im Waldstation Bokel entsteht in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Bokel und dem 

Amt Hörnerkirchen ein Trainingsplatz mit Beachvolleyballanlage. Allen Beteiligten 

wurde für die unkomplizierte Zusammenarbeit gedankt. 

Das Hallendach wird im Jahr 2022 nicht saniert werden können. 
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Kerstin bedankt sich bei allen Trainern, Übungsleitern, Vorstandsmitgliedern und allen 

weiteren Helfern für die geleistete Arbeit. Ein Dank gilt auch den politischen Gremien 

für ihre Unterstützung, den Sponsoren und Spendern, die mit ihrem Einsatz den Verein 

unterstützen. 

 

5. Grußworte 

In diesem Jahr überbrachte Bernd Reimers als Amtsvorsteher die Grüße des Amtes 

und der Gemeinden. Er lobte die gute Zusammenarbeit. Die Gestaltung des 

Übungsplatzes in Bokel gestaltet sich problemlos. Die Sanierung des Hallendaches ist 

unter anderem aus arbeitsschutzrechtlichen Gründen und finanziellen Gründen 

schwierig und wird daher nicht in 2022 erfolgen.  Herr Reimers sprach seinen Dank an 

die Mitglieder und Übungsleiter des Sportvereins aus.  

Tobias Stucke überbrachte die Grüße des Hohenfelder Sportvereins und dankte für die 

jahrelange gute Zusammenarbeit der beiden Vereine.  

 

6. Ehrungen 

Für ihre 25-jährige Mitgliedschaft im Verein wurden geehrt: Jürgen Kohnagel. Konrad 

Kreimer, Maximilian Krüger, Thomas Tegelhütter und Marina Trede. Es fehlten: Anke 

Böge, Tobias Huckfeldt, Anke Lefenau, Simon Ristow, Sonja Grafe, Kerstin Grisard, 

Regina Jandt und Nils Lefenau. Die Ehrung für 40-jährige Mitgliedschaft erhielten: 

Martina Börner, Inge Bohn, Ingo Böttcher, Nils Britoschek, Bernd Reimers und 

Christine Rölfer. Es fehlten: Klaus-Peter Freese, Kurt Rosentreter, Simone Trzinka, Ute 

Hensel, Sönke Peters und Thomas Trzinka. 

Die Vorsitzende der Turnabteilung, Tabea Ziemke, verlieh den in 2021 erfolgreichen 

Sportlern das Sportabzeichen. Gerhard Ullrich legte das Sportabzeichen zum 

fünfunddreißigsten Mal ab und erhielt hierfür das Sportabzeichen in bicolor.  

7. Antrag des geschäftsführenden Vorstandes auf Beitragsminderung für das Jahr 

2021 

 

Aufgrund der finanziellen Situation des SV Hörnerkirchen und des 

eingeschränkten Sportbetriebs im Jahr 2021 stellte der geschäftsführende 

Vorstand den Antrag auf die Zahlung der Mitgliedsbeiträger 2021 zu verzichten. 

Es besteht die Möglichkeit die Mitgliedsbeiträge im Rahmen einer Spende zu 

entrichten. 

 

Dirk Labusch verlas den Antrag auf Verzicht der Mitgliedsbeiträge 2021. Der 

Antrag wurde einstimmig angenommen.  
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8. Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 

Da innerhalb der vorgegebenen Frist keine Einwände gegen das auf der Internetseite 

des Vereins veröffentlichte Protokoll erhoben wurden, gilt das Protokoll als genehmigt. 

9. Bericht des Kassenwarts 

Dirk Labusch erläuterte die Zahlen des Jahres 2020. Einnahmen von rund 117.000 € 

standen Ausgaben von rund 95.000 € gegenüber.  

Durch den Verzicht auf die Mitgliedsbeiträge 2021 ergibt sich für das Jahr 2021 ein 

Verlust von 54.000 €. 

  

10. Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des Kassenwarts 

Sybille Buchner erklärte, sie habe die Kasse geprüft. Sämtliche Buchungen seien 

ordnungsgemäß gewesen, es habe keine Beanstandungen gegeben. 

Der Bitte nach Entlastung des Kassenwartes und des geschäftsführenden Vorstandes 

kamen die 53 Delegierten einstimmig nach. 

11. Wahlen 

a. Vorsitzende  

Der Vorsitzende wäre turnusmäßig in 2021 zu wählen gewesen. Die Wahl 

erfolgte daher für ein Jahr. Der Vorstand schlug Wiederwahl vor. Diese erfolgte 

einstimmig mit 53 Stimmen. Kerstin Rubart nahm die Wahl an. 

b. 1. stellvertretender Vorsitzende  

Der 1. Stellvertretene Vorsitzende war turnusgemäß zu wählen. Der Vorstand 

schlug Wiederwahl vor. Diese erfolgte einstimmig mit 53 Stimmen der 

Delegierten. Annele Reimers nahm die Wahl an. 

c. 2. stellvertretender Vorsitzende 

Der 2.stellvertretende Vorsitzende wäre turnusmäßig in 2021 zu wählen 

gewesen. Die Wahl erfolgte daher für ein Jahr. René Nielson stellte sich nicht 

erneut zur Wahl. Hauke Riepen wurde zur Wahl vorgeschlagen. Das 



SV Hörnerkirchen – Delegiertenversammlung Protokoll vom 17. Mai 2022 / Seite 6 
 
 

___________________________________________________________________________________________________________________ 

Wahlergebnis fiel mit 53 Stimmen der Delegierten einstimmig aus. Hauke 

Riepen nahm die Wahl an. 

Hauke Riepen, Kassenwart 

Der Kassenwart war turnusgemäß zu wählen. Der Vorstand schlägt 

Wiederwahl vor. Diese erfolgt einstimmig mit 53 Stimmen der Delegierten. Dirk 

Labusch nahm die Wahl an. 

d. Schriftführer 

Der Schriftführer war turnusgemäß zu wählen. Der Vorstand schlug Wiederwahl 

vor. Diese erfolgt einstimmig mit 53 Stimmen der Delegierten. Miriam Niemitz 

nahm die Wahl an. 

e. Zwei Kassenprüfer 

Nachdem beide Kassenprüferinnen ausgeschieden sind, wurden als 

Kassenprüfer Christopher Schönhoff und Ralph Svensson vorgeschlagen. 

Diese wurden einstimmig mit 53 Stimmen gewählt. 

f. Stellvertretender Schriftführer 

                 Der stellvertretende Schriftführer wäre turnusmäßig in 2021 zu wählen 

gewesen. Die Wahl erfolgte daher für ein Jahr. Der Vorstand schlug Wiederwahl 

vor. Diese erfolgte einstimmig mit 53 Stimmen. Peter Riepen nahm die Wahl 

an. 

g. Pressewart 

 

Der Pressewart war turnusmäßig zu wählen gewesen. Der Vorstand schlug 

Wiederwahl vor. Diese erfolgte einstimmig mit 53 Stimmen. Michael Knecht 

nahm die Wahl an. 

 

 

 

12. Haushaltsvoranschlag 2019 

Der von Dirk Labusch erstellte Haushaltsvoranschlag lag den Delegierten vor. 

Bei der Erstellung wurde sich am Voranschlag für 2020 orientiert. Der 

Haushaltsvoranschlag sieht einen ausgeglichenen Jahressaldo 2022 vor. 
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Auf die genaue Erklärung der einzelnen Zahlenansätze wurde verzichtet. Der 

Haushaltsvorschlag wurde mit 53 Stimmen einstimmig angenommen. 

13. Mitteilungen 

Am 21.05.2022 in der Zeit von 13 bis 18 Uhr richtet die Tischtennisabteilung 

einen Schnuppertag aus. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. 

Ende der Veranstaltung um 20.21 Uhr 

Hörnerkirchen, 16.Mai 2022 

 

 

Kerstin Rubart Miriam Niemitz 

Versammlungsleiterin Protokollführerin 


